

Image not found or type unknown



## Juni 2011

Fonds zur Instandsetzung der jüdischen Friedhöfe in Österreich beschließt erste Projektförderungen

22.06.2011

Am 20. Juni 2011 wurden in den Räumlichkeiten des Parlaments durch den neu eingerichteten "Fonds zur Instandsetzung der jüdischen Friedhöfe in Österreich" erstmals Förderungen für dringend notwendige Instandsetzungsarbeiten an zwei sanierungsbedürftigen jüdischen Friedhöfen beschlossen.

Kuratorium beschließt erste Förderanträge

20.06.2011

Das Kuratorium des Fonds beschließt die Finanzordnung des Fonds, nimmt den Fördervertrag des Fonds zur Kenntnis und beschließt die vorgelegten Förderanträge betreffend die jüdischen Friedhöfe Deutschkreutz und Stockerau.

Beirat empfiehlt die ersten beiden Projekte

01.06.2011

Der Beirat empfiehlt die ersten beiden Projekte (jüdischer Friedhof Stockerau und jüdischer Friedhof Deutschkreutz) der Förderwerberin IKG Wien, vorbehaltlich einer Nachbesserung, dem Kuratorium am 20. Juni 2011 vorzulegen. Siehe auch die Pressemitteilung vom 20. Mai 2011.